



Conaf puso fin a 13 días de paro nacional y se retoma el diálogo

● En horas de la noche del viernes se depuso el paro que Conaf llevaba adelante a nivel nacional por 13 días.

De acuerdo con lo señalado por la presidenta regional de los trabajadores de Conaf, Guillermina Lobos, “logramos un acuerdo por escrito con el nuevo director ejecutivo que asumió hace dos días y ese acuerdo va a ir siendo monitoreado mientras se ordena la institución e inicia la mesa de trabajo de acuerdo con nuestros petitorios. De esta manera, este paro se levanta, pero se levanta con alertas”.

Lobos agradeció “a todos nuestros socios y socias de la región, de las áreas silvestres, de incendios forestales, y también damos gracias a la ciudadanía por su comprensión. Esta era la única manera de lograr nuestras demandas y que el Estado entendiera de una vez por todas que los servicios trabajan con los trabajadores, no son sólo estructuras”. ☞